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6 - ITSUKI HIROSHI
Cantor, grande ídolo da música japonesa, diz ser 
gratificante receber estas homenagens. Demonstra sua 
emoção de saber que os paulistanos compartilharam deste 
mesmo sentimento. Afirma que canta há meio século, mas 
que este momento fará sempre parte de sua vida. Agradece 
as homenagens recebidas.
7 - PRESIDENTE JOOJI HATO
Faz agradecimentos gerais. Encerra a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Jooji Hato.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - OLÍMPIO KOSONOE - 

Senhoras e senhores, muito bom dia. Vamos dar início à sessão 
solene em homenagem ao renomado cantor e compositor Itsuki 
Hiroshi.

Para compor a Mesa, anunciamos o excelentíssimo senhor 
deputado Jooji Hato, proponente desta sessão solene. (Palmas.) 
Nosso sempre delegado da Polícia Federal, Dr. Mário Ikeda. 
(Palmas.)

Vamos, neste momento, receber com muito entusiasmo 
nosso homenageado, Itsuki Hiroshi. (Palmas.)

Convidamos também para compor a Mesa o coronel da 
Polícia Militar, José Kiyoshi Taniguchi. (Palmas.)

Convidamos também o deputado estadual Hélio Nishimoto. 
(Palmas.)

O SR. PRESIDENTE - JOOJI HATO - PMDB - Havendo núme-
ro legal, declaro aberta a sessão. Sob a proteção de Deus, inicia-
mos os nossos trabalhos.

Com base nos termos da XIV Consolidação do Regimento 
Interno, e com a aquiescência dos líderes de bancadas presen-
tes em plenário, está dispensada a leitura da Ata.

Esta Presidência nomeia as autoridades e os convidados 
presentes: senhor José Kiyoshi Taniguchi, coronel da Polícia 
Militar; excelentíssimo senhor Hélio Nishimoto, deputado esta-
dual; excelentíssimo senhor George Hato, vereador; senhora 
Kanako Matsuyama, filha do nosso querido homenageado 
Itsuki Hiroshi; senhora Hitomi Sekiguchi, cônsul-geral adjunta 
do Consulado do Japão em São Paulo; senhora Harumi Goya, 
presidente da Sociedade Brasileira de Cultura Japonesa e de 
Assistência Social, Bunkyo; senhor Kihatiro Kita, presiden-
te honorário da Sociedade Brasileira de Cultura Japonesa e 
de Assistência Social, Bunkyo; senhora Marlene Hato, minha 
esposa; senhora Andressa Hato, minha filha; senhor Hirofumi 
Ikesaki, presidente da Ikesaki Cosméticos; senhor Hiroshi Shi-
muta, presidente da Nicom; senhor Sérgio Takahashi, diretor 
da Sukyo Mahikari; senhora Silvia Sunao Takahashi, da Sukyo 
Mahikari;senhor Yokio Oshiro, presidente da Aliança Cultural 
Brasil-Japão; senhor Sérgio Oda, vice-presidente da Associação 
Pró-Excepcionais Kodomo-No-Sono; senhor Yoshiharu Kikuchi, 
presidente da Beneficência Nipo-Brasileira de São Paulo - 
Enkyo; e a Sra. Marina Tikazawa, da Sociedade Beneficente 
Casa da Esperança, Kibô-no-Iê.

Quero saudar a todos. Bom dia!
Esta sessão solene foi convocada pelo presidente desta 

Casa, deputado Fernando Capez, com a finalidade de homena-
gear o compositor, maestro e cantor Itsuki Hiroshi.

Cumprimento a Mesa Diretora, as autoridades e parlamen-
tares presentes, o nosso querido homenageado Itsuki Hiroshi e, 
com imenso sentimento de gratidão, cada um dos senhores e 
senhoras que aqui se encontram, deixando afazeres, para me 
ajudar e ajudar esta Casa a receber o nosso grande ídolo Itsuki 
Hiroshi.

Comunicamos aos presentes que esta sessão solene está 
sendo transmitida ao vivo pela TV Web e será transmitida pela 
TV Assembleia no sábado, dia 28 de novembro, às 21 horas, 
pela NET no canal 07, pela TV aberta no canal 61.2 e pela TV 
Vivo no canal 185, para os 645 municípios.

Queremos registrar as presenças: do subtenente Rogério 
Carvalho, da 1ª Seção do Corpo Musical da Polícia Militar 
do Estado de São Paulo; do vereador Hiroyuki Minami, de 
São Bernardo do Campo; de Cecilia Kawasaki, assessora do 
presidente da Sukyo Mahikari; da Sra. Sachiko Matsuyama, 
digníssima esposa do cantor Itsuki Hiroshi; do representante 
do deputado estadual Gil Lancaster, Júnior Celli; e, também, do 
Diogo Miyahara, que representa o vereador Aurélio Nomura, 1º 
secretário da Câmara Municipal da cidade de São Paulo.

Convido todos os presentes para, de pé, ouvir o “Hino do 
Japão” e, em seguida, o “Hino Nacional Brasileiro”, executados 
pela Banda da Polícia Militar do Estado de São Paulo, sob a 
regência do nosso querido comandante.

* * *
- É feita a execução do Hino Nacional Japonês e do Hino 

Nacional Brasileiro.
* * *
O SR. PRESIDENTE - JOOJI HATO - PMDB - Esta Presidência 

agradece aos integrantes da Banda da Polícia Militar e ao 
subtenente Rogério Carvalho, da 1ª Seção do Corpo Musical 
da Polícia Militar do Estado de São Paulo. Muitíssimo obrigado.

Itsuki Hiroshi-sensei, Sachiko Matsuyama-sama, Kanako 
Matsuyama-mussumesan, (expressão em língua estrangeira). 
Com imensa admiração e carinho, meu caro deputado Hélio 
Nishimoto, vereador George Hato, autoridades presentes, rece-
bemos em solo brasileiro o grande cantor e compositor Itsuki 
Hiroshi, que agora já é um Cidadão Paulistano - título outorga-
do pela Câmara Municipal de São Paulo através do meu filho 
George Hato, médico e o mais jovem vereador de São Paulo, o 
que me dá grande alegria e orgulho.

Queremos recebê-lo nesta Casa de Leis em nome do estado 
de São Paulo, que abriga a maior comunidade japonesa fora 
do Japão.

Sua carreira repleta de sucessos se reflete no Brasil. Aqui 
o senhor é um ídolo comparado ao grande cantor e compositor 
Roberto Carlos, de quem até gravou a canção “Amigos”, uma 
linda canção que celebra a paz, a amizade e a fraternidade.

Esse é exatamente o significado da presente homenagem, 
celebrarmos e selarmos esta amizade entre o grande artista 
Itsuki Hiroshi e o povo paulista, e o povo brasileiro.

O senhor representa a tradição da música japonesa e os 
laços culturais que perpetuam a nossa identidade. Muitos de 
nós nascemos no Brasil, somos brasileiros. Mas temos as ver-
dadeiras raízes no Japão, de onde vieram os nossos ancestrais, 
os nossos pioneiros. Mantermos esses laços é uma forma de 
homenagear cada um de vocês a cada dia. É a melhor maneira 
de não esquecê-los.

O ano de 2015 está sendo um ano muito especial para os 
nipo-brasileiros. São três grandes eventos. Nós temos o marco 
de 120 anos de tratado de amizade Brasil e Japão, o centenário 
do Consulado do Japão em São Paulo e a vinda do nosso ilustre 
homenageado - que esteve no Brasil no final da década de 90 e 
retorna agora, trazendo grande alegria a todos nós.

São 51 anos de carreira de sucesso, com inúmeros even-
tos e trabalhos. Itsuki Hiroshi, além de cantor e compositor, 
é também ator e produtor. Sua história de vida é de luta e de 
perseverança, tendo alcançado no Japão, e fora dele, sucesso e 
reconhecimento por seu trabalho e dedicação.

Esperamos de coração que tenha apreciado sua estada no 
Brasil. Sabemos que daqui a pouco o senhor estará retornando 
ao país irmão, o Japão. Leve consigo, além de nossa homena-
gem, a grande amizade e um forte abraço aos nossos irmãos 
japoneses.

Daqui a poucos instantes vamos entregar-lhe uma honraria 
que representa toda a admiração e respeito que nós, povo das 
645 cidades que compõem o estado de São Paulo - o estado 
mais forte da União - temos por sua pessoa e por sua obra 
artística. Parabéns e muito obrigado.

Pai, muito obrigado por esta Casa de Leis, pelo presidente 
desta Casa, por todos os parlamentares que aqui trabalham. 
Obrigado pelos funcionários e por todos que estão nos assesso-
rando; obrigado Senhor, porque nesta noite este lugar se tornou 
a casa de Deus, a casa Quadrangular. Obrigado, em nome de 
Jesus!”

E quem gostou bate palmas, dê grito de vitória, assobie, 
faça barulho! (Palmas.)

O SR. PRESIDENTE- CARLOS CEZAR - PSB - Glória Deus, 
aleluia. Podem se sentar por um minuto. Com o coração cheio 
de alegria, mais uma vez quero agradecer muito a Deus pelo 
privilégio de representar uma parcela significativa do estado de 
São Paulo; representar o povo Quadrangular neste Parlamento, 
juntamente com o pastor Celso. Somos sua voz aqui. Quero 
louvar a Deus por cada um de vocês que se fizeram presentes 
aqui nesta noite. Meu sentimento é de gratidão a Deus por essa 
igreja, pelos 64 anos. Foi nessa igreja que me entreguei a Jesus 
há 25 anos. Nessa igreja, tenho transformado minha vida e 
abençoado minha família. Louvo a Deus, porque a Bíblia diz no 
Salmo 90, versículo 12: “Ensina-nos a contar os nossos dias.” É 
isso que estamos fazendo aqui hoje.

Que essa mensagem nunca venha a se apagar; essa chama 
que um dia ardeu no coração de nossa fundadora, quando 
alguém chegou a ela e falou: “Você fala que Jesus está voltan-
do, que um dia voltará a qualquer momento, que a volta Dele é 
breve, mas você está construindo uma igreja para mais de oito 
mil pessoas.” Isso foi em 1923, quando ela construiu a igreja 
Angelus Temple, para mais de oito mil pessoas. Ela dizia: “Eu 
vivo minha vida como se Jesus fosse voltar no minuto seguinte; 
mas trabalho como se Ele fosse voltar daqui a 1.000 anos.” 
Vamos continuar trabalhando, evangelizando e falando do amor 
de Jesus, com a certeza de que um dia Ele voltará.

Quando iniciamos esta sessão, alguém cantou “Maranata, 
ora vem, Senhor Jesus”. A volta de Jesus é breve, e essa men-
sagem nunca vai cessar no nosso coração. (Palmas.) Queridos, 
minha gratidão a todos aqui presentes: aos pastores Celso 
Nascimento, Jefferson Campos, Rinaldi Digilio, todos os conse-
lheiros e superintendentes, bem como os pastores de Sorocaba, 
Bauru e São Paulo. Glória a Deus pela vinda de vocês!

* * *
- É feita a apresentação musical.
* * *
O SR. PRESIDENTE- CARLOS CEZAR - PSB - Esgotado o 

objeto da presente sessão, esta Presidência agradece às auto-
ridades, à minha equipe, aos funcionários dos serviços de Som, 
da Taquigrafia, de Atas, do Cerimonial, à Secretaria Geral Par-
lamentar, à Imprensa da Casa, à TV Legislativa, às Assessorias 
Policiais Civil e Militar, à equipe do meu gabinete, bem como a 
todos que com a sua presença colaboraram para o êxito desta 
solenidade. Que Deus abençoe a todos abundantemente, viva 
Jesus, viva a Igreja Quadrangular.

Está encerrada a sessão.
* * *
- Encerra-se a sessão às 22 horas e 07 minutos.
* * *

 23 DE NOVEMBRO DE 2015
45ª SESSÃO SOLENE EM HOMENAGEM
AO CANTOR E COMPOSITOR
ITSUKI HIROSHI”

Presidente: JOOJI HATO

RESUMO

1 - JOOJI HATO
Assume a Presidência e abre a sessão. Nomeia as 
autoridades presentes. Informa que a Presidência Efetiva 
convocara a presente sessão solene, a requerimento do 
Sr. Deputado Jooji Hato, na direção dos trabalhos, com a 
finalidade de prestar "Homenagem ao cantor e compositor 
Itsuki Hiroshi". Convida o público a ouvir, de pé o "Hino 
do Japão", e em seguida o "Hino Nacional Brasileiro", 
executados pela Banda da Polícia Militar do Estado de 
São Paulo, a quem tece agradecimentos. Demonstra sua 
admiração e carinho pelo homenageado, que disse já ser 
um cidadão paulistano, com o título concedido pelo seu 
filho, o vereador George Hato. Informa ser a comunidade 
japonesa de São Paulo a maior fora do Japão. Compara 
o cantor Itsuki Hiroshi com o cantor brasileiro Roberto 
Carlos. Diz ser o mesmo um grande artista, que representa 
a música japonesa e os laços culturais entre os dois países. 
Lembra os ancestrais vindos do Japão. Informa ser o ano 
de 2015 especial para os nipo-brasileiros, que comemoram 
o centenário do Consulado do Japão, a vinda do cantor 
Itsuki Hiroshi e os 120 anos do tratado de amizade entre 
Brasil e Japão. Menciona os 51 anos de carreira do artista, 
com inúmeros sucessos, além do mesmo ser também 
ator e produtor. Ressalta sua história de vida de luta e 
perseverança, tendo alcançado sucesso e reconhecimento 
dentro e fora do Japão.
2 - HÉLIO NISHIMOTO
Deputado estadual, cumprimenta o deputado Jooji Hato 
pela homenagem e todas as autoridades presentes. 
Destaca sua alegria em finalizar o ano com muitas 
comemorações e com a presença ilustre do cantor Itsuki 
Hiroshi, cujas músicas ouve desde sua infância. Menciona 
que diversos setores da sociedade foram beneficiados 
com a parceria Japão e Brasil. Destaca a atuação, na área 
cultural, da União Paulista de Karaokê. Diz ser uma honra 
e um privilégio participar desta homenagem. Dá as boas 
vindas ao cantor e sua família.
3 - GEORGE HATO
Vereador, cumprimenta as autoridades presentes. 
Parabeniza o deputado Jooji Hato pela iniciativa de 
homenagear o astro da música japonesa Itsuki Hiroshi. 
Destaca o privilégio de assistir o seu show no Anhembi. 
Diz ter sido um show inesquecível, no qual teve a honra 
de homenagear e entregar o título de cidadão paulistano 
ao cantor, em nome de todos os vereadores de São Paulo. 
Parabeniza Mário Ikeda e sua produção pelo sucesso do 
show. Considera o mesmo um "Roberto Carlos" do Japão, 
reconhecido mundialmente e um dos maiores cantores do 
Japão. Discorre sobre sua longa carreira, na qual lançou 
mais de 100 títulos de sucesso, com parcerias com diversos 
outros cantores. Agradece sua família pela cultura e 
educação do povo japonês dadas a ele.
4 - MÁRIO IKEDA
Delegado da Polícia Federal, responsável pela vinda 
do homenageado ao Brasil, cumprimenta o deputado 
Jooji Hato pela iniciativa. Diz ser este o sonho de toda a 
comunidade japonesa. Informa que o cantor quer voltar 
novamente ao Brasil em razão do carinho recebido da 
comunidade. Cita a apresentação realizada no Anhembi, 
que considerou um sucesso total, com pessoas vindas de 
lugares distantes, inclusive de outros países da América do 
Sul. Ressalta que o mesmo recebeu diversas homenagens 
no Brasil. Diz ser o mesmo cidadão paulistano. Menciona 
a visita de Itsuki Hiroshi a São Miguel Arcanjo. Agradece a 
presença do cantor no Brasil.
5 - PRESIDENTE JOOJI HATO
Presta homenagem, com entrega de Diploma de Honra 
ao Mérito, ao Sr. Itsuki Hiroshi, em reconhecimento ao 
seu trabalho e obra artística e por sua ilustre participação 
nas comemorações dos 120 Anos do Tratado de Amizade, 
Comércio e Navegação Brasil-Japão.

O SR. HIRAILTON - Aleluia! Para sempre! Toda a honra e 
toda a glória seja dada ao nosso senhor Jesus. Deus abençoe a 
todos. Amém. Obrigado.

O SR. PRESIDENTE - CARLOS CEZAR - PSB - Vamos bater 
palmas! Glorifica a Deus! Glória a Deus!

Quero agradecer a presença do nosso querido pastor Tercio 
Rubia, superintendente da cidade de Presidente Prudente; do 
apóstolo adorador do Deus vivo, bispo Moisés, superintendente de 
São Roque, nosso querido amigo. Eu louvo a Deus pela sua vida.

Nesse momento, nós faremos a entrega de homenagens 
aos nossos superintendentes. Eu gostaria de pedir aos superin-
tendentes que perfilassem aqui à frente com os seus diplomas 
para fazermos uma foto.

Quero chamar o pastor Celso Nascimento, que vai passar 
o diploma às mãos do pastor Nelson Agnoletto, conselheiro 
nacional da nossa igreja e também superintendente. Ele repre-
senta neste momento todos vocês, todos os superintendentes 
aqui presentes que estão sendo homenageados. Pode subir pela 
lateral, atrás da tribuna. Fica mais fácil perfilarmos e ficarmos 
juntos para fazer uma foto bonita dos nossos superintendentes. 
É uma honraria que a Assembleia Legislativa, eu e o pastor 
Celso, estamos prestando a cada um dos superintendentes para 
marcar esta data, este aniversário. Todos sorrindo para a foto. 
Daqui a pouco teremos uma apresentação muito especial.

* * *
- É feita a entrega do diploma.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CARLOS CEZAR - PSB - O coral tem 

mais uma apresentação a fazer, esse coral tão maravilhoso, tão 
lindo, que é de Francisco Morato. Vamos ouvir mais uma apre-
sentação do Coral Glorifique, sob a regência do maestro Ildo 
Gusmão. Glória a Deus.

* * *
- É feita a apresentação musical.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CARLOS CEZAR - PSB - Glória a Deus! 

Aleluia! Glória a Deus!
Ainda adorando ao Senhor, teremos agora uma apre-

sentação muito especial da nossa querida pastora da Igreja 
do Evangelho Quadrangular, pastora Soraya Moraes, nossa 
cantora, ela que tem cinco Grammys da música latina. (Palmas.) 
Concorrendo com todos os cantores, a melhor é a nossa pastora 
quadrangular. Deus a abençoe, pastora Soraya Moraes.

A SRA. SORAYA MORAES - Glória a Deus! Toda a honra ao 
Senhor! A paz esteja com todos, amém. É muito bom estar aqui 
comemorando mais um ano da nossa querida igreja.

Tenho um privilégio muito grande de fazer parte deste 
corpo e me sinto, na Igreja Evangélica Quadrangular, abraçada. 
Em qualquer lugar do Brasil aonde eu vá, já tive situações em 
que liguei, por exemplo, para a pastora Carla e disse: “Pastora 
Carla, venha me salvar aqui.” São situações difíceis pelas quais 
passamos, às vezes, em eventos, mas sempre tenho o telefone 
de alguém, sempre pergunto: “Tem quadrangular lá?”

Sinto-me abraçada, em qualquer lugar do Brasil aonde 
eu vá, pela Igreja do Evangelho Quadrangular, e também no 
mundo. Já tive o privilégio de ministrar em várias igrejas fora 
do Brasil. Preguei na convenção da nossa igreja na Venezuela 
e louvo ao Senhor Jesus. Feliz aniversário, Igreja do Evangelho 
Quadrangular. (Palmas.)

Gostaria de pedir licença. Vamos ficar todos em pé. Vamos 
adorar ao Senhor, declarar que Ele é grande. Ele fez coisas 
grandes no passado, mas Ele ainda tem muito mais o que fazer 
na nossa igreja. Creio que nossa igreja, no Brasil, está se prepa-
rando, está em um momento de preparação, em um momento 
de coisas novas, para viver uma grande obra que o Senhor vai 
fazer em nossa igreja, em nome de Jesus. Quem crê nisso? Eu 
acredito que ainda não vi tudo, pois creio no meu Deus, um 
Deus de maravilhas, um Deus de poder, um Deus que é grande. 
Amém! Glória a Deus! Aleluias!

* * *
- É feita a apresentação musical.
* * *
A SRA. SORAYA MORAES - Quero agradecer o convite dos 

pastores Celso, Carlos e Jeferson, que conhecem a nossa histó-
ria desde o comecinho.

Louvo a Deus pelo meu esposo, que me apresentou à Igreja 
Evangélica Quadrangular. Eu a conhecia só de história. Minha 
mãe era da Igreja Pentecostal da Bíblia no Brasil e contava que 
o pastor reverendo Epaminondas Silveira Lima foi batizado com 
o Espírito Santo no movimento das cruzadas e fundou essa 
igreja, na qual nasci.

Minha mãe contava das tendas. Eles, nas cruzadas, iam 
aos eventos e minha mãe contou que, uma vez, chamaram os 
bombeiros, porque a tenda estava pegando fogo e só os vizi-
nhos do lado de fora viam o fogo, ninguém mais via o fogo, os 
bombeiros chegaram e não tinha fogo nenhum, era o fogo do 
Espírito Santo.

Ela contou essa história para mim. Quem conhece essa 
história? É verdade, minha mãe contou essa história para mim. 
O bombeiro chegou, os vizinhos viam o fogo, mas o fogo estava 
lá dentro. Aleluia, glória a Deus.

Quero convidar a minha ovelha, o tenor. Nós dirigimos uma 
igreja do Evangelho Quadrangular por quatro anos e acolhemos 
essa família, esse talento. O pastor Marcos está o encaminhan-
do, produzindo o CD, em nome de Jesus, em breve estará aí, 
adorando ao Senhor e você poderá levar o CD para casa.

Agora gostaria de adorar ao Senhor com essa canção, uma 
letra que nos tocou muito, meu esposo a traduziu, e é uma 
oração pedindo que o Senhor tenha misericórdia de nós. Temos 
visto tantas injustiças, tantas tragédias, tantas coisas terríveis 
acontecendo ao redor do mundo, mas o Senhor está levantando 
uma igreja para fazer a diferença, e a diferença acontece por 
meio da oração.

* * *
- É feita apresentação musical.
* * *
O SR. PRESIDENTE- CARLOS CEZAR - PSB - Estamos aqui 

em um culto a Deus, embora em um Parlamento. Estamos em 
uma sessão solene pelo aniversário da Igreja Quadrangular. 
Vamos orar, levantar um clamor nesse lugar pelo aniversário da 
nossa igreja com nosso querido pastor Celso. Gostaria que você, 
ainda em pé, nesse mesmo espírito, faça essa oração.

O SR. CELSO NASCIMENTO - PSC - Oremos. “Nosso Deus 
e nosso pai, Deus da nossa vida, da nossa alma, da nossa casa, 
Deus presente neste lugar, nesta noite, porque aqui se reúnem 
os filhos de Deus, que darão glória neste momento, que darão 
aleluia neste momento, pela Igreja do Evangelho Quadrangular.

Abra sua boca e comece a dizer glória a Deus por esta 
igreja que tem ganhado almas em todo o Brasil e no mundo. Ó 
Senhor, muito obrigado pela vida do nosso presidente nacional, 
reverendo Mário de Oliveira, pela vida do nosso presidente 
estadual, reverendo Rocco Digilio e, através dessas duas perso-
nalidades da nossa igreja, todos os pastores, todas as lideran-
ças, homens e mulheres espalhados por todo o Brasil.

Nós nos unimos nesta hora, nesta oração queremos te 
agradecer pela Igreja do Evangelho Quadrangular, porque 
sabemos que ela está no Brasil e no mundo, trazendo uma 
mensagem poderosa, a mensagem de que Jesus Cristo salva, 
batiza no Espírito Santo, cura e de que Jesus, o rei dos reis, em 
breve voltará.

Que a mensagem quadrangular continue espalhada por 
todos os cantos do Brasil, por toda a Pátria brasileira e que 
continuemos, enquanto o Senhor não voltar, a pregar essa 
mensagem, trazendo almas e vidas para o teu reino. Fomos 
escolhidos para isto.

Sou fruto dessa transformação, dessa igreja que tirou meu 
pai do bar e colocou meu pai no altar. Fez da nossa família uma 
família de sacerdotes. Hoje temos motivos para agradecer. Se 
temos orgulho de falar que esse ou aquele pastor é o nosso pai 
na fé, foi o homem que nos ganhou para Jesus e nos batizou. 
Também temos o orgulho de falar que temos mãe. A nossa mãe 
espiritual é a Igreja do Evangelho Quadrangular. Hoje estamos 
honrando a nossa mãe, que muitas vezes é vilipendiada, é 
criticada, é maltratada, mas não estão aqui aqueles que a 
maltratam. Estão aqui aqueles que glorificam a Deus, porque 
um dia esta igreja abriu as suas portas e continuará até a volta 
do Senhor Jesus Cristo. (Palmas.) Que Deus abençoe a Igreja 
Quadrangular, 64 anos pregando o Evangelho de Jesus. Deus 
abençoe a todos. (Palmas.)

O SR. PRESIDENTE - CARLOS CEZAR - PSB - Glória a Deus! 
Aleluia! Glória a Deus pela vida do nosso 1º vice-presidente da 
Igreja Quadrangular, pastor Jefferson Campos, nosso deputado 
federal.

Quero anunciar a presença do pastor Neilson de Oliveira; 
pastor Magalhães, nosso amigo, superintendente em São Paulo; 
pastor Marcos Soares e sua esposa, pastora Nivalda. Louvo a 
Deus pela presença de vocês. Nosso amigo, pastor Daniel, de 
Taquaritinga; uma honra tê-lo aqui conosco nesta noite. Pastor 
Raimundo, superintendente da nossa Igreja também. Pastor 
Oswaldo, de Embu, superintendente; é uma honra tê-lo aqui 
conosco. Pastor Alexandre, de Agudos; também é uma honra 
tê-lo aqui. O pastor João Batista da Mota. Quero agradecer a 
presença de cada um de vocês.

Queridos, teremos agora uma apresentação do coral Glori-
fique, sob a regência do maestro Ildo Gusmão, com as músicas 
“Tua graça me basta” e “A igreja vem”. Este coral pertence à 
igreja do pastor João Batista.

Podem glorificar a Deus, queridos. (Palmas.) Aqui é a Casa 
de Deus, hoje.

* * *
- É feita a apresentação musical.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CARLOS CEZAR - PSB - Glória a Deus! 

Aleluia! Deus abençoe o Coral Glorifique da igreja de Francisco 
Morato. É uma honra tê-los aqui.

Teremos agora uma apresentação de coreografia pelo 
grupo de coreografia da Igreja Quadrangular do Jardim Belval. 
Vamos louvar a Deus através da dança, pelo aniversário da 
Igreja do Evangelho Quadrangular.

* * *
- É feita apresentação de dança.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CARLOS CEZAR - PSB - Agradeço 

pelo coral da Igreja Quadrangular do Jardim Belval, de Barueri. 
Vamos ouvir agora a palavra do nosso querido pastor Rinaldi 
Digilio, nosso coordenador nacional da Mocidade, que repre-
senta neste ato o presidente estadual da Igreja Quadrangular, 
pastor Rocco Digilio Filho.

O SR. RINALDI DIGILIO - Boa noite, irmãos, a paz esteja 
com todos. Cristo nos une sempre mais. Uma grande alegria 
hoje. Quero saudar aqui o nobre deputado pastor Carlos Cezar, 
também o nobre deputado pastor Celso Nascimento, que são 
os nossos representantes nesta Casa e por causa deles estamos 
aqui dizendo que Jesus Cristo é o Senhor. Nesta Casa de Leis 
estamos defendendo a Igreja do Senhor. Amém. Quero saudar 
também nosso deputado pastor Jefferson Campos, nossos con-
selheiros nacionais e estaduais.

Estou aqui representando o pastor Rocco. Perguntei ao 
pastor Carlos Cezar quantos minutos eu poderia falar. Ele falou 
que se fosse o pastor Rocco, 40 minutos, uma hora. Mas como 
sou eu, um pouco menos.

Hoje é um dia de festa. A Igreja Quadrangular comemora 
64 anos. E se comemoramos 64 anos, é porque somos uma 
igreja vitoriosa no Brasil, uma igreja vitoriosa que nasceu e 
venceu no coração de Deus. O Senhor escolheu essa igreja para 
ser uma igreja vencedora.

Não podemos deixar de falar do avivamento espiritual 
que nasceu no coração daqueles que fundaram essa igreja. 
Primeiramente, a fundadora, Aimee Semple McPherson, que 
Deus escolheu para estilhaçar o telhado de vidro do preconceito 
contra as mulheres no ministério. Essa mulher que Deus usou 
poderosamente e sem dúvida nenhuma é difícil encontrar um 
homem que faça o que ela fez. Quero dar aqui essa palavra de 
honra a essa nossa fundadora. Vou ter muita alegria de chegar 
lá no céu e dar um abraço nela.

Quero também falar do nosso fundador no Brasil, Harold 
Williams. O Senhor colocou a chama do avivamento e Harold 
Williams veio. E por causa de uma oferta que os irmãos da igre-
ja americana fizeram, foi comprada uma tenda e foram assina-
dos nessa tenda os nomes daqueles irmãos que ofertaram essa 
tenda. E essa igreja nasceu também por causa dessa oferta.

Essa igreja tem muita história. Quero deixar um texto da 
palavra de Deus, do livro de Salmos, capítulo 27, versículo 4º. 
Um grande rei, o melhor rei de Israel, por quem o povo judeu 
tem um grande reconhecimento, e nós temos como o rei Davi, 
diz assim: “Uma coisa pedi ao Senhor, e a buscarei; que eu 
possa morar na Casa do Senhor todos os dias da minha vida, 
para contemplar a formosura do Senhor e aprender no seu 
santo templo.” Não está explícito o que Davi está pedindo. 
Naquele tempo o Senhor não se manifestava na vida das pes-
soas, mas ele se manifestava apenas no templo. E Davi queria 
estar todo dia no templo, porque ele almejava a presença de 
Deus. O que ele está pedindo é a presença de Deus.

Por que li esse texto? Porque a Igreja do Evangelho Qua-
drangular há 64 anos tem promovido a habitação de Deus aqui 
na Terra, na vida de quatro milhões de pessoas no nosso País. E 
nós estamos aqui anunciando que Jesus Cristo é a esperança do 
nosso País. E nós estamos aqui pregando que Jesus salva, cura, 
batiza para o Espírito Santo. E ele certamente voltará.

É o Evangelho completo. Estamos aqui nos preparando. 
Estamos já no tempo final agora para nos encontrarmos com 
o grande Rei. Está chegando o nosso grande dia. Então, vamos 
continuar a fazer o grande trabalho.

O pastor Jefferson disse sobre ser a segunda geração de 
pastores. Pastor Jefferson, um dia eu vi uma coisa que me cha-
mou muita atenção. Porque eu também sou a segunda geração 
de pastores. Vi que quando Deus faz um avivamento, a pessoa 
que participa desse avivamento e é despertada para Deus cons-
trói um monumento para Deus. E aí vem a segunda geração, e 
fica polindo esse monumento, fica limpando esse monumento.

E a Igreja Quadrangular tem um diferencial. A segunda, 
terceira geração. Nós não ficamos limpando monumentos, mas 
nós ficamos construindo novos monumentos para o nosso Deus. 
Nós levantamos monumentos em Casas de Leis, em lugares 
que, ainda, o Evangelho não chegou e, onde nós precisarmos, 
nós continuaremos levando esse Evangelho poderoso, que nós 
temos o privilégio de falar que é o Evangelho perfeito.

Deus abençoe vocês, em nome de Jesus.
O SR. PRESIDENTE - CARLOS CEZAR - PSB - Nós teremos 

agora uma apresentação com o nosso cantor, o tenor Hirailton.
O SR. HIRAILTON - Que a graça e a paz estejam com todos. 

É um prazer imenso estar aqui neste grande evento em come-
moração aos 64 anos da nossa igreja, da nossa mãe, Igreja 
do Evangelho Quadrangular. Confesso que sou bebê na Igreja 
Quadrangular e cada dia eu tenho aprendido a amar mais esse 
povo e essa igreja.

É um prazer imenso estar aqui e servir a Deus nesta igreja. 
Vamos adorar o Senhor com um louvor que diz: a Deus seja a 
honra e toda a glória por tudo o que ele fez por nós, por tudo o 
que ele tem feito e o que há de fazer em nossas vidas, mesmo 
sem merecer, Ele vem provar o amor dele por nós. Amém.

* * *
- É feita a apresentação musical.
* * *


